
                  

  



 
 

                              EDITORIAL 
_________________________________________________________________________________________________________________ 

Chères Pissy-Pôvillaises, Chers Pissy-Pôvillais, 

 

n ce début d’année 2024, le vœu le plus cher que je formule à votre égard, c’est avant tout que la 

santé vous accompagne tout au long de cette année et bien au-delà, car tout le monde le sait, sans 

la santé, rien n’est possible. 

Et je profite de ce moment pour avoir une pensée toute particulière pour celles et ceux de nos concitoyens 

qui sont affectés par la maladie, qui souffrent ou qui sont dans le chagrin. Que le courage ne les abandonne 

pas pour surmonter ces moments difficiles. Je vous adresse également mes vœux tout aussi sincères de 

bonheur, de réussite et de prospérité dans tout ce que vous pourrez entreprendre. Que vos projets puissent 

se réaliser et que nous vivions dans un monde de paix, de fraternité, de tolérance et de respect. Qu’il fasse 

toujours bon vivre dans notre village. 

La paix, ce bien si fragile mis chaque jour à l’épreuve : Ukraine, Proche Orient, Moyen Orient. 

Que d’incertitudes et d’inquiétudes quant à l’avenir !  
 

n 2023, nos réalisations ont encore été 

nombreuses. Toujours dans le but 

d’économiser de l’énergie, l’éclairage public 

a été équipé de leds à la Ferrière, Allée du Paradis, 

Plein centre, Cour normande, Avenue du manoir, 

chemin de la plaine et du stade, sur une partie de 

la route de Malzaize et sur le parcours de santé : 

soit 104 lanternes remplacées. Ainsi, la quasi-

totalité du réseau d’éclairage public est équipé en 

leds ; seul le clos des noisetiers restera à faire 

dans les années à venir, son réseau étant récent 

et à l’époque de sa création, le led n’avait pas 

encore fait suffisamment ses preuves. 

J’en profite pour remercier le SDE76, pour l’aide toujours importante qu’il apporte à ses communes 

adhérentes. Sans ces aides, un tel programme ne serait pas réalisable en une année. 

 

près avoir obtenu l’accord du SDIS76 sur un emplacement lui donnant satisfaction, RD104, une 

réserve à eau de 120 m3 pour la défense incendie du hameau de la Ferrière a été mise en place en 

complément du poteau installé il y a quelques années à proximité du centre hippique sur la 

départementale 267. 

Ainsi, le hameau de la Ferrière répond désormais aux normes imposées par la DECI (Défense Extérieure 

Contre l’Incendie).  

 

Route de l’Enfer, les rondins de bois qui soutenaient les talus étaient désagrégés et ont été remplacés par 

des éléments en ciment. 

La pompe à chaleur vieillissante de la maison des activités vient d’être remplacée afin d’offrir un meilleur 

confort aux membres des différentes associations qui utilisent ce bâtiment. 

L’installation téléphonique de la mairie vient tout juste d’être refaite afin de permettre le passage de la fibre, 

ce qui n’était pas possible avec l’ancien standard bien trop vétuste. 
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L’ensemble de ces travaux, réserve incendie, muret route de l’enfer, pompe à chaleur représente un 

montant de 41 518 €, subventionnés par le Département pour 15 387 € et la DETR (Dotation d’Équipement 

des Territoires Ruraux) pour 3 390 €. 

 

n début d’année, nous avons recruté Adrien NIEL pour assurer le gardiennage des salles communales 

suite au départ à la retraite de Philippe LEDAIN. Après le départ de Marc VAN HOVE, Adrien a 

souhaité prendre son poste à l’entretien général des espaces verts, aux côtés de Philippe VIGUIER. 

Afin de régler notre problème de manque de chauffeur de car, il a passé fin décembre avec succès, le 

permis transport en commun. Il doit maintenant suivre la formation de chauffeur, la FIMO (Formation Initiale 

Minimum Obligatoire) avant de pouvoir prendre le volant de notre car communal afin de soulager Philippe 

VIGUIER qui, depuis juin, assure tous les transports sans pouvoir disposer d’une journée de repos. Merci 

à Philippe VIGUIER d’accepter depuis le mois de juin, ces conditions de travail inhabituelles pour le bon 

fonctionnement du transport scolaire.  

Pour l’entretien des salles communales et la gestion des locations, Ludovic DEMARD est parmi nous depuis 

novembre. Je lui souhaite la bienvenue.  

Ainsi, l’équipe du personnel masculin est à nouveau complète. 

 

e suis heureux de vous annoncer qu’en cette année 2023, 

la commune de Pissy-Pôville s’est vu décerner par le jury 

départemental, le prix d’honneur pour l’harmonie 

d’ensemble du fleurissement de la commune et le grand prix 

spécial pour le fleurissement de la rampe d’accès à la mairie et 

des fenêtres de l’école. 

Le fleurissement, le maire et son équipe municipale le 

souhaitent, mais ce sont les employés municipaux qui le 

réalisent et l’entretiennent au quotidien : alors, toutes mes 

félicitations et un grand bravo à Philippe et Adrien pour leur 

implication et leur professionnalisme.  

 

Divers travaux ont également été réalisés à l’école : peinture et remise en état complète de la salle 

multimédia, installation de nouvelles prises de courant dans la classe du directeur, passage des câbles pour 

la fibre, changement de deux radiateurs. Voilà les principales réalisations effectuées en 2023, sans oublier 

le bordurage de la route de l’enfer en venant de Barentin, réalisé par la communauté de communes.  

 

Pour 2024, les projets ne manquent pas et sont déjà bien 

engagés pour certains : 
 

Le plus important, la salle multisport. La consultation des 

entreprises a eu lieu en fin d’année et les offres viennent tout 

juste d’être analysées. Dans les prochains jours, l’architecte 

procèdera à la remise de ces offres, ce qui permettra de 

connaître le montant des travaux envisagés. 

Dans le courant de l’été, des sondages ont été effectués afin de 

s’assurer qu’il n’y ait pas de cavités souterraines à 

l’emplacement de la future construction. 

Après connaissance du coût des travaux, il sera procédé aux différentes demandes de subventions. 

 

Autre projet d’envergure, la restauration du mur du cimetière, côté route de Malzaize. En effet, il est menacé 

par les infiltrations d’eau et la poussée de la terre qu’il retient. Il nous faut agir avant qu’il ne soit trop tard. 
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En 2024, un nouveau jeu extérieur sera installé dans la cour des maternels. 

 

l est également prévu de remplacer les menuiseries extérieures de la salle AFPP et de la deuxième 

tranche du groupe scolaire ainsi que la porte d’entrée de la mairie. 

Le photocopieur de la mairie sera remplacé par un équipement identique, avec un coût d’utilisation 

plus faible. Un rajeunissement de la salle du conseil est également programmé.  

 

Le projet d’élargissement derrière la boulangerie est resté quelques mois en suspend avec le changement 

de propriétaire du terrain concerné. Il va pouvoir reprendre maintenant. 

Le projet de voie piétonne entre le bourg et la RD 6015 pourra être mis en chantier en 2024. La première 

opération consistera à acquérir les surfaces nécessaires. 

 

Une réflexion est lancée quant à la mise en place d’une maison médicale qui permettrait, dans les années 

à venir, de conserver un médecin à Pissy-Pôville, voire à y adjoindre un cabinet d’infirmières ou tout autre 

activité médicale. Pour l’instant, je n’ai pas plus de détails à vous fournir. 

Les conditions météorologiques de fin 2023, ne nous ont pas permis de faire exécuter la signalisation 

horizontale sur diverses voies de la commune. Ces prestations seront réalisées dès que les conditions le 

permettront. 

 

es travaux du Parvis des senteurs III sont terminés. 

Trois premières enseignes, « Au Bureau, Centrakor 

et Cultura » sont ouvertes. Les autres, « Maisons du 

Monde, et Gémo » vont ouvrir très prochainement. 

Ainsi se termine l’aménagement de ce secteur. 

Je ne vais pas refaire l’historique de cet aménagement, 

mais seulement vous dire qu’il est extrêmement difficile 

d’entreprendre quelque chose : nous sommes sur ce 

projet depuis 2011 ! Il aura donc fallu 12 ans depuis la 

réservation du terrain par l’aménageur avant la mise en 

service de l’ensemble. Je tiens également à préciser que 

la réalisation de cet ensemble commercial « Parvis des 

senteurs III » tout comme celle du « Parvis des senteurs II » n’a absolument rien coûté à la commune.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

oncernant la Com.Com, elle envisage la réfection de l’allée du paradis et du chemin des écoliers. 

Au niveau urbanisme le Conseil Communautaire a engagé l’élaboration d’un PLUi (Plan Local 

d’Urbanisme Intercommunal) qui viendra remplacer les PLU (Plans locaux d’urbanisme) de chaque 

commune. Actuellement, chaque commune a son PLU ou sa carte communale avec des règlements qui 

sont différents d’une commune à l’autre. Ainsi ce qui est autorisé dans une commune, peut-être refusé dans 

la commune voisine : distances des constructions par rapport aux limites séparatrices des terrains, 

coefficient d’occupation des sols, hauteur des constructions … 
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Afin d’uniformiser toutes les règles d’urbanisme sur l’ensemble du territoire intercommunal, le législateur a 

créé les PLUi. L’élaboration d’un tel document est un travail de longue haleine et demandera plusieurs 

années. 

Concernant le développement économique, la zone d’activités d’Eslettes se remplit. La première tranche 

est complète. La viabilisation de la deuxième et de la troisième tranche est en cours afin de répondre aux 

demandes de parcelles au plus vite. Idéalement placée par rapport aux accès autoroutiers, cette opération 

est un succès. On dénombre 600 emplois sur ce secteur. 

 

 

oncernant la protection de l’environnement : renouvellement des marchés de collecte des déchets 

ménagers et recyclables. Les marchés de collecte des ordures ménagères, des emballages et du 

verre en apport volontaire, arrivent à terme le 30 juin 2024. Parallèlement, la loi oblige désormais les 

collectivités à mettre en place des solutions permettant de trier les déchets biodégradables pour tous les 

producteurs de déchets, particuliers et professionnels. Cette obligation, qui vise à réduire le volume des 

ordures ménagères vers les incinérateurs, aura pour conséquence de diminuer les volumes à collecter et 

pour effet, de réduire nécessairement la fréquence des tournées de collecte des ordures ménagères 

résiduelles. 

Alors, les changements dans les habitudes de collecte seront inévitables. Une fois les biodéchets mis à 

part, l’espacement des collectes d’ordures ménagères sera possible. Il faudra s’y adapter, car le nouveau 

marché de collecte va vraisemblablement nous réserver de mauvaises surprises quant au coût ! Les 

prestaires donnant déjà quelques tendances. Lors de l’établissement du dernier marché de collecte, un 

camion benne valait 250 000 €. Aujourd’hui, le même camion vaut 350 000 €. Le prix du carburant 

aujourd’hui par rapport à il y a 4 ans, je ne vous fais pas de commentaire, nous avons toutes et tous constaté 

l’envolée des prix à la pompe. En ajoutant à cela, l’augmentation du coût de la main d’œuvre et de toutes 

les charges possibles et imaginables, il y a vraiment de quoi être inquiets quant au résultat de cet appel 

d’offres. Des adaptations seront nécessaires, sinon, plus personne ne pourra supporter le coût de la 

collecte. 

 

nter Caux Vexin a aussi la compétence Mobilité. Le covoiturage fonctionne très bien depuis 12 mois. 

Une réflexion sera menée avec les structures voisines afin d’optimiser le système.  

Il est à noter aussi qu’à partir du 1er janvier 2026, une solution devra être trouvée pour exercer la 

compétence eau et assainissement. 

Cette compétence devra être rattachée aux intercommunalités, ce qui entrainera la disparition des syndicats 

d’eau et d’assainissement. 

L’action sociale et la petite enfance sont toujours au centre des préoccupations d’Inter-Caux-Vexin, de 

même que la compétence voirie qui permet d’entretenir et de rénover les voiries communales sur le territoire 

intercommunal. 

La piscine communautaire André MARTIN a vu, elle aussi, ses coûts de fonctionnement augmenter de 

façon exponentielle par rapport à l’évolution du prix du gaz. Là aussi, des mesures drastiques ont dû être 

prises afin de contenir le budget de cette compétence.  

L’aménagement du territoire est aussi un vaste sujet au sein d’Inter Caux Vexin. C’est un sujet très 

technique dont nous aurons l’occasion de reparler. 

 

utre sujet, qui concerne cinq communes d’Inter Caux Vexin : la LNPN (Ligne Nouvelle Paris 

Normandie). Des réunions de concertation et d’information nous sont promises dans les semaines 

ou mois à venir. Je vous encourage vivement à adhérer au collectif « LNPN oui, mais pas à n’importe 

quel prix » de façon à avoir le plus de poids possible lors de la concertation que l’on nous annonce. 

 

Au 31 décembre, nous étions 1301 habitants. Il y a eu en 2023, 11 naissances, 11 décès, 8 mariages et 4 

pacs. Le recensement ne l’oubliez pas, aura lieu du 18 janvier au 17 février. 
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Avant de conclure, je tiens à remercier tous les acteurs 

de la vie communale qui assurent le fonctionnement 

de notre commune. Les adjoints et conseillers 

municipaux, le personnel communal, de la CCICV, du 

SIAEPA et du SMBVAS, les distributeurs bénévoles 

des feuilles info et du bulletin, les bénévoles des 

associations culturelles et sportives qui animent la 

commune par leurs activités, qui l’embellissent avec 

les illuminations de fin d’année, qui organisent des 

musicales ; un festival a eu lieu Pissy-Culture le 1er 

juillet. Même si les visiteurs ont quelque peu fait défaut, il était néanmoins de grande qualité. 

 

n 2023, le comité des fêtes, outre les illuminations de fin d’année, a organisé son marché artisanal 

ainsi qu’une journée placomusophilie. L’AVAPP avec son marché fermier et son marché de Noël. Le 

vide grenier des enfants de la coopérative scolaire, le loto du club des cheveux d’argent, les activités 

des bénévoles, organisateurs du Téléthon, sans oublier un événement exceptionnel à Pissy-Pôville : la 

remise de l’insigne de Chevalier de la Légion d’Honneur à notre ami Robert BROXOLLE !  

 

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, je vous réitère tous mes souhaits les meilleurs de 

bonheur, surtout de santé à partager avec tous vos proches. Que vous connaissiez la réussite dans tout ce 

que vous pourrez entreprendre. 

 

 

 

Belle et heureuse année 2024 

 
 
 

 

Votre Maire, Paul LESELLIER  
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Ce bulletin a été réalisé par la commission information composée de : 
Hervé FRÉTIGNY – Anne FOUTREL – Wandrille LEFEBVRE – Stéphane MERCIER – Élizabeth PUECH PAYS 
D’ALISSAC – Didier TALBOT. 
 

La distribution du bulletin est assurée par des personnes bénévoles 

La page de couverture a été conçue par Bob JUBAN 
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Naissances 

Mathieu PAILLART  le 8 mars  

Lou SASSI   le 23 avril 

Elly BONNE  le 14 juillet  

Paul MATÉ  le 15 juillet 

Auguste MASSON  le 11 août 

Victor GUTIERREZ GRABKA le 23 août 

Juliette BALLAND  le 17 octobre 

Emiliano NILO AGUILERA RIVAS QUIROZ le 27 octobre 

   

Mariages 

Anne FOUTREL et Daniel CARON le 20 janvier  

Maëlle MAINARD et Charles GÉRAULT le 15 avril 

Elise COUSIN et Laurent CABOT le 22 juillet 

Manon GALLIER et Francisco FLORES le 5 août 

Evelyne PAGEOT et Thanh Thinh NGUYEN  le 9 septembre 

 

 

 

Décès 

Claude ROYER       le 11 février 
Gerard GOUDOUT          le 30 mars 

Laurent BERTAUX       le 1er avril  

Bruno DOUILLET       le 2 mai 

Claudine DÉLOIGNON       le 14 juin 

René NICOLLE       le 18 juin 

Danièle CANTREL        le 26 juillet 

 

 

 

 

 

Ne sont publiés que les noms des personnes dont les familles ont donné leur accord. 

 

Nos peines...
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Sortie des jeunes   

le dimanche 22 janvier 2023 

Hockey sur glace - Ligue Magnus : 38ème journée : Rouen vs Bordeaux 

La commune a offert aux jeunes de Pissy-Pôville (de la 6ème à la terminale) un match de Hockey 

(Rouen/Bordeaux) à l’Ile Lacroix à Rouen, le dimanche 22 janvier 2023. 

Les jeunes ont été accueillis par monsieur Guy Fournier, Manager Général des Dragons de Rouen, 

qui leur a expliqué les règles du jeu, pot d’accueil, visite des vestiaires, placement avec la presse 

et remise d’un poster dédicacé et d’un palet de hockey à chaque jeune. 

Les Rouennais ouvrent le score grâce à Roland Vigners mais les Bordelais égalisent avec un but 

d’Enzo Carry. Les Dragons prennent l’avantage juste avant la fin du premier tiers. Karri Forsblom 

profite d’une supériorité numérique pour remettre les équipes à égalité, mais Sacha Guimond lui 

répond en redonnant une longueur d’avance au score pour les Dragons. Durant le troisième tiers, 

Loïc Lampérier inscrit le quatrième but rouennais permettant à Rouen de s’imposer 4-2. 

Très beau match, belle ambiance, merci monsieur Fournier pour votre organisation, les jeunes 

sont ravis. 

Catherine BANCE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2-1    1-1   1-0) 

 
 

             Rouen            Bordeaux  
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http://www.hockeyhebdo.com/club-rouen,15.html
http://www.hockeyhebdo.com/club-bordeaux,97.html
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http://www.hockeyhebdo.com/club.php?club=97


 
 

Visite du MIN de Rouen                                         le ele     

le vendredi 10 mars 2023 

 
Ouvert en 1969, à proximité immédiate du cœur de la métropole rouennaise, le Marché 
d’Intérêt National de Rouen est le marché de gros de produits alimentaires le plus 
important du quart nord-ouest de la France. Il a été créé pour offrir des débouchés aux 
producteurs locaux par la vente en circuit court (vente en direct) et aux restaurations 
collectives. Avant il se situé place du vieux marché (132 producteurs et 32 grossistes), 
il a été déplacé pour être à proximité du port, du chemin de fer et des axes routiers. 
 
Depuis sa création, le MIN de Rouen n’a cessé de se développer pour devenir un pôle 
économique majeur de la région normande. Il se distingue par la diversité et la qualité 
des produits proposés. Il regroupe sous 20 hectares, 1 105 emplois et plus de 60 
entreprises spécialisées dans la commercialisation de fruits, légumes, fleurs, produits 
de la mer, viandes, produits laitiers et bien d’autres encore. Les produits vendus au 
MIN sont en grande majorité locaux et proviennent des exploitations agricoles 
normandes, ce qui favorise le développement économique de la région et garantit aux 
consommateurs des produits frais et de saison. 
 
La visite commentée nous a fait découvrir toute la richesse du MIN, un grand merci à 
notre guide pour sa disponibilité. 
 

Catherine Bance 
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Repas de printemps 

   Le dimanche 26 mars 2023 

Comme chaque année, la municipalité a invité ses aînés de 60 ans et plus à un 
déjeuner sur le thème de l’armada. Ils étaient 98 à avoir répondu présents et à se 
retrouver le dimanche 26 mars à la salle JC  
 
Les enfants de la garderie périscolaire ont participé à la 
décoration des tables et de la salle : confection de gros 
bateaux, de voiliers avec des bouchons, de dessins, de 
fresques… 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un rendez-vous rendu possible également 
par l’implication des bénévoles, des 
membres du conseil municipal et du comité 
des fêtes. 

.  
Un grand merci à tous 
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Ce fut l’occasion pour des personnes parfois 
isolées de retrouver des connaissances 
autour d’un bon repas, pour un moment de 
convivialité. L’occasion aussi de féliciter 
madame Huguette LEVACHER et monsieur 
Désiré BAUDRIBOS, les doyens de la 
journée. 
 

Catherine Bance 
 
 
 
 

 



   

 

Départ à la retraite 

       Philippe Ledain 

 

 

 
Le 14 Avril 2023 a eu lieu une amicale réception en l’honneur de Philippe Ledain, jeune retraité 
depuis le 1er mai.  
Philippe était responsable des salles communales et affecté à l’entretien des bâtiments 
communaux et des espaces verts. 
C’était l’homme à toutes mains de la commune. Il était arrivé au service de la commune le 1er 
juillet 2019. 
Nous lui souhaitons une longue et paisible retraite et sommes heureux qu’il nous rende visite 
de temps à autres et qu’il fasse désormais partie du Comité des fêtes. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       Paul LESELLIER 
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Souvenir des victimes de la déportation                  

le dimanche 30 avril 2023 

 

C’est un rassemblement inhabituel ce dimanche 30 avril 2023 à 16h30 au monument aux morts. 

En effet monsieur Eddy LEFAUX au nom du Souvenir français Caux Austreberthe ouvre la 

cérémonie en présence de 40 personnes dont 13 porte drapeaux. Il cite le nom de 46 hommes 

de la région qui ont été déportés à AUSCHWITZ le 6 juillet 1942 en raison du sabotage d’un 

train. 

Puis madame Natacha BENHAIM présidente de l’association cultuelle israélite de Rouen fit un 

hommage émouvant aux victimes juives, dont de jeunes enfants, pourchassées déportées et 

dont un grand nombre furent exterminées dans les camps de concentration. Elles étaient la cible 

du 3eme reich, nation « civilisée »,face à des nations « civilisées » qui ont laissé faire !!! 

Elle a précisé que « ce jour de souvenir doit être utile au réveil des consciences pour le présent 

et pour l’avenir » et « qu’elles aient succombé ou survécu, elles nous ont donné du courage et 

de l’espoir ». 

monsieur Paul LESELLIER rappelle ce fait important qui date du 21 octobre 1941 dans le tunnel 

ferroviaire de PISSY POVILLE ce train transportait du matériel allemand. Ce type d’action 

continue à se produire aux portes de l’Europe dans le conflit actuel qui oppose l’UKRAINE à la 

RUSSIE. 

monsieur le député Gérard LESEUL a conclu la manifestation avant que la délégation s’incline 

devant la tombe d’un pissy pôvillais qui a été déporté. 

. 

 

    

 

 

                                                                                                        

 

 

 

 

          Philippe DUPARC 
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Sortie spectable Yvetot                            

« Cette année la »                                              

le mercredi 17 mai 2023 

 

 

 

Nous avons assisté à la comédie musicale « Cette année là », produite par la compagnie         

Arc-en-ciel, le mercredi 17 mai 2023 aux Vikings, à Yvetot. 

Au début des années 1980, une troupe se forme et décide de partir sur les routes pour présenter 
son spectacle pour la première fois. Cette année-là, ils se jettent à l’eau, cette année-là, ils vont 
vivre leur rêve. Cette année-là, naît une aventure humaine et professionnelle extraordinaire. 
Cette année-là le disco explose en France. Nos héros tantôt chansons françaises, tantôt rock, 
tantôt disco commencent leur histoire. 
 
Leur nouvelle comédie musicale est un hymne à l’avènement du disco et du rock’n’roll en 
France. Elle fait la part belle aux chansons françaises et aux tubes internationaux pour décrire 
une époque où deux styles, deux générations s’affrontent. Les parents ont peur de ces 
nouveaux genres et les jeunes ont soif de nouveauté…  
 
Une histoire pleine de fraicheur et d’humour. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Catherine Bance 
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Remise de la légion d’honneur M. Broxolle                                             

le samedi 10 juin 2023 

 
C’est ce samedi 11 juin 2023 à la salle jean Claude FRETIGNY que monsieur Robert 

BROXOLLE a reçu des mains de madame Annick BOCANDE l’insigne de chevalier de la Légion 

d’honneur. 

Devant une centaine de personnes et vingt porte-drapeaux, monsieur Paul LESELLIER ouvre 

la cérémonie en accueillant les personnalités. Puis il cède la parole à madame BOCANDE 

sénatrice honoraire Officier de la Légion d’honneur qui retrace la vie du récipiendaire.      

Enfant d’une famille nombreuse de Fontaine le Dun, il part en ALGERIE en 1957, blessé, 

hospitalisé 3 mois à ALGER, il reçoit une médaille durant son service militaire. 

Robert s’est beaucoup investi dans la vie associative, président du club des Cheveux d’argent, 

Vice-président du Comité des fêtes et surtout au sein des Anciens combattants qu’il préside 

depuis 1976. 

Il a organisé la Fête des drapeaux en 2002 puis le Congrès départemental de l’Union 

départementale des Anciens combattants en 2006 dans notre commune.        

C’est avec beaucoup d’émotion qu’il a adressé ses remerciements aux personnes qui se sont 

associées à cet évènement. 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 
 
     Philippe DUPARC 
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Sortie club des Cheveux d’argent à l’Armada 

et assemblée générale 

 

Le club a organisé une sortie à l'Armada le 12 juin dernier avec une promenade commentée en 

bateau agrémentée d'un déjeuner sur ce même bateau, vingt personnes étaient présentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L'assemblée générale a eu lieu le 14 juin dernier suivie d'un repas préparé par la "Cuisine de 

Caroline" un traiteur de Déville lès Rouen qui nous a préparé une délicieuse choucroute. 

L'ambiance était présente avec quelques histoires drôles et des chansons qui ont ravi les 47 

personnes présentes. 

Un jeu consistant à évaluer le poids d'un sac rempli de diverses choses           

(qui pesait plus de 13 kg) a été remporté par l'un des participants. 

 

 

  

    Alain DEROBECQ 
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Sortie visite de la ferme  

samedi 17 juin 2023 

 
Le 17 juin dernier la commune a organisé sa traditionnelle sortie pour tous. Cette année plus de 

60 personnes ont pu, se rendre sur l’exploitation agricole de la famille Levacher. Cette journée 

a permis à beaucoup de Pissy-Pôvillais de découvrir les multiples activités de la ferme comme 

la traite et l’alimentation des vaches qui se font de façon automatisée dans le but d’apporter 

beaucoup de confort aux animaux et aux exploitants. Des explications sur les différentes 

cultures qui permettent de nourrir le troupeau tout au long l’année ont été données. La visite 

s’est poursuivie vers l’espace d’élevage des jeunes veaux qui formeront le troupeau des années 

à venir. La découverte du matériel fut également un temps fort de la visite. 

Une dégustation de lait a conclu la matinée, puis un apéritif au cidre accompagné d’un excellent 

camembert normand a été partagé. 

Les personnes qui le souhaitaient ont pu profiter de quelques tables sous les arbres pour pique 

niquer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Arnaud LEVACHER 
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Bilan de l’AFPP 
 

Spectacles de Noël et de fin d’année scolaire 
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Audition 

24 juin 2023 

 

Elèves de 

Mélanie 

Jérémy 

Killiann 
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PISSY CULTURE 
 
 

 

Cette année nous n’avons eu ni de canicule, ni d’orage antédiluvien. 

Le plateau musical était probablement un des meilleurs que nous ayons réuni. 

Pourtant cette quatrième restera une amère déception. Le public n’était pas au rendez-vous. 

Nous nous interrogeons et tirerons les leçons de cet échec. 

S’il y a un point sur lequel nous pouvons nous réjouir c’est la mise en place de cette édition et 

les bras qui sont venus prêter main-forte. 

Mille mercis à tous les bénévoles qui sont venus donner de leur temps, de leur énergie. 

La réussite de cette édition c’est la leur. 

« Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ». 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’année 2024, année sans festival, Pissy Culture vous proposera : 

 

un nouveau spectacle concocté par Sébastien Lacointe et Grégory Debisschop. 

Une occasion après Le Soldat Rose, On connaît la chanson, Pissy Airlines, BCG Tour, Pissy 

Pictures, Pissy & Love, La boîte à musique mécanique, de retrouver des Pissy-Pôvillais mettant 

en scène une histoire originale illustrée par des chansons françaises, anglo-saxonnes, 

espagnoles, pour tous les âges et tous les goûts. 

 

Réservez d’ores et déjà votre samedi 1er juin 2024 pour un retour aux sources dans la salle 

Jean-Claude Frétigny. 

 

Un concert est programmé le samedi 30 novembre 2024, toujours dans la salle Jean-Claude 

Frétigny. Nous vous communiquerons rapidement la programmation. 

 

 

L’équipe de Pissy Culture 
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Sortie des enfants  

le 5 juillet 2023 
        

La commune a proposé une sortie au parc du Bocasse pour les enfants de l’école primaire car 
avec plus de 40 attractions, c’est l’endroit idéal pour passer une excellente journée avec ses 
copains. 
 
Il a ouvert en 1967, c’est le plus ancien parc d’attraction en Normandie et parmi les plus anciens 
parcs de loisirs français encore en activité. 
 
montagnes russes pour les amateurs de sensations fortes, espaces aquatiques pour les 
baigneurs et les pataugeurs, manèges pour les plus jeunes, à chacun son petit coin de paradis. 
 
Les enfants ont adoré, ils ont passé une journée exceptionnelle, un grand merci à tous les 
parents qui ont encadré cette sortie et à l’année prochaine. 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

Catherine Bance 
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Cette année 2023 a été l’année de l’Armada !!! C’était évidemment l’occasion de parler 

des différentes sortes de bateaux : voiliers, catamarans, yacht… et de faire la décoration du 

repas de printemps des anciens. Les maternelles et primaires ont travaillé le sujet… 

 

 

 

 

Nous avons fêté la fête des Mamans (fer à cheval 

porte-bonheur décoré et vase) et la fête des Papas 

(main super héro et tasse décorée). Ils étaient ravis ! 

 

 

Nous avons soutenu le Téléthon en vendant des kits de préparation de cookies de 

noël aux nounours Haribo et obtenu la somme de 250,60 € !! 

 

 

Pour Noël, nous avons préparé des pots de l’Avent et des pots de renne.  

 

Quel thème pour 2024 ? surprise !!! 

 

Maryline et Nathalie R, Anne-Lise et Nathalie H 
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Accueils de loisirs 2023 

Avril… la Seine et ses bateaux 

Juillet… les voyages (dans l’espace, la Terre et la nature)  

2 belles sessions et que de découvertes !!! 

En avril, avec Nathalie, Laura-Lys et Kylian, nous 

avons appris à connaître tout ce que nous pouvions 

trouver sur la Seine, bateaux comme oiseaux et 

sommes allés à Rives-en-Seine.  

Tous les matins, nous avions un atelier théâtre 

d’improvisation avec Eva. Nous avons même fait un 

spectacle ! C’était super !!! 

En juillet, avec nos 7 animateurs, Elina, Basile, Madeleine, Louisa, Laura-Lys, Louise et Maïa 

nous sommes partis pour de beaux voyages !  

La première semaine était plus basée sur les voyages dans 

l’espace. Nous sommes allés à l’Atrium de Rouen, pour 

apprendre les planètes grâce au Planétarium. Puis, nous 

avons traversé la Seine avec le métro pour aller à 

l’Observatoire. Nous avons utilisé de nombreux télescopes 

pour observer le Soleil. Les maternels sont restés au Jardin 

des plantes et ont adoré s’y promener. 

La deuxième semaine était la semaine des voyages dans le monde. 

Nous sommes allés au Zoo de Thoiry faire un safari. Les enfants 

ont pu aussi aller au cinéma (Elémentaire) et faire la soirée des 

petits (Burger King + veillée). 

Cette semaine aussi est parti un groupe d’enfants à la base de 

loisirs d’Hénouville pour 5 jours 4 nuits. Ils ont pu profiter du beau 

soleil !!! Escalade, tir à l’arc, vtt, … 

La dernière semaine a été la semaine de l’aventure. Nous avons fait 

de l’accro-branche à St Martin de Boscherville un matin, et, l’après-

midi, les petits ont fait une chasse au trésor et les grands un escape 

game. C’était aussi la semaine du spectacle sur le thème des 

pirates et voyages dans le temps. Une petite semaine pour le 

préparer ! Les enfants sont trop forts ! Il était magnifique !! 

Et toutes ces semaines ont été entrecoupées d’activités de toutes sortes, de grands jeux, 

de piscine (chaque semaine), d’une initiation au handball avec Azad du club de Malaunay, 

d’anniversaires (8 enfants !) et de rires. On s’est bien amusé ?!  

                                     Vivement l’année prochaine !!    Maryline 
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Bilan du Tennis club 

 

 

Les membres du bureau du club de tennis de Pissy-Pôville sont très satisfaits du développement 
du club et du dynamisme engendré par les différentes animations.  
 
Ainsi, pour les adultes adhérents du tennis club de Pissy-Pôville, nous avons organisé, comme 
chaque année, de mars à octobre des animations café et tennis sur plusieurs dimanches matins. 
Cela consiste à partager tout d’abord un moment convivial autour d’un café, suivi de la pratique 
du tennis sous forme de tournoi de double amical, encadré par le professeur de tennis Matthieu 
Maurice. Ces animations ont pour but aussi d’amener les adhérents à sympathiser et venir jouer 
de manière régulière sur les terrains de tennis de Pissy-Pôville en attente de la salle de sport et 
donner de la vie à cet endroit (chemin du stade) qui offre un cadre très sympathique pour 
pratiquer du sport.                         
Cette initiative s’est aussi traduite par une animation de tennis un vendredi soir du mois de juin 
pour les enfants de la commune suivi d’un barbecue. Il y avait plus de 30 adultes et enfants lors 
de cette animation. 
Aussi, nous avons organisé un repas dansant du tennis au mois de mars 2023. Nous avons 
reçu une quarantaine de personnes au cours de cette soirée très conviviale. 
 
Par ailleurs, les stages tennis et anglais organisés sur la 1ère semaine de vacances scolaire de 
juillet et les deux dernières semaines d’août ont été une belle réussite.                      
Au programme, du tennis, sports collectifs, chasse au trésor d'une part et anglais sous forme 
ludique d'autre part (atelier chansons, jeux de sociétés, exercices à partir du vidéoprojecteur). 
Il y a eu une très bonne ambiance lors des différentes semaines de stage.   
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Remerciements : 
 

 
Nous souhaitons remercier le conseil municipal et notamment monsieur Lesellier, monsieur 

Levacher de la commission des travaux et les agents communaux pour les différents travaux 

réalisés  en 2022,  en 2023 et les répercussions positives pour le Tennis club de Pissy-Pôville. 

En effet, durant l’été 2023 et notamment lors des stages, de nombreux parents ont fait des 

compliments sur les travaux effectués, tels que les clôtures, la peinture du club house, le 

nettoyage et l’entretien aux abords des courts de tennis. De plus, ces travaux ont amené 

différentes personnes à adhérer au club dès le printemps et à venir jouer quotidiennement. C’est 

vrai que visuellement, cela présente bien le club et cela donne envie de jouer au tennis. 

Ainsi, l’ensemble des membres du bureau du TCPP et les adhérents remercient toutes les 

parties actives qui ont permis l’éclairage des courts de tennis, le remplacement des clôtures de 

nos tennis, la peinture du club house et du mur de tennis mais aussi l’installation de la table en 

dur de pique-nique. Un grand merci pour le pilotage et la réalisation de ses travaux de qualité. 

 

 

 

 Matthieu MAURICE  

et Claude DOUILLET 
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Bilan du FCNO 

 
 
Cela aurait pu être une belle année avec un nombre toujours aussi important de licenciés et 

représentation de notre club dans toutes les catégories. 

Débutants : u11,u13,u15,u18/ seniors matins et après-midi/ vétérans/ féminine/ foot adapté  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cela aurait pu être une très belle saison même avec les montées en division supérieure de nos 

matins et u18 ainsi que le beau parcours de notre équipe fanion en Coupe de France.  

Mais cela restera comme une année gâchée avec le décès brutal de notre joueur dirigeant 

GIOVANI PETIT à l’âge de 43 ans.  

 

 

 

   

Huet Arnaud 
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Libération de Pissy-Pôville              

le 25 août 2023 

 

 
Comme chaque année nous célébrons 

l’anniversaire de la libération de Pissy-Pôville, le 

dernier vendredi du mois d’août soit le 25 cette 

année.  

Nous étions vingt-cinq à accompagner le drapeau 

au monument aux morts. Monsieur LESELLIER 

rappela que les Canadiens nous ont rendu la liberté 

le 30 août et que les cloches de l’église ont pu à 

nouveau sonner. Puis il insista sur l’importance de 

notre diplomatie car la guerre continue en Europe. 

Une gerbe a été déposée et monsieur BROXOLLE 

demanda une minute de silence comme à chaque manifestation. 

          Philippe DUPARC 

 

Commémoration guerre d’Algérie 

Le 5 décembre 2023 
 
 
Nous n’étions que dix Pissy-Pôvillais à nous rendre au monument aux morts derrière le drapeau 

porté par monsieur Désiré BAUDRIBOS. Monsieur Paul LESELLIER a lu le message de 

madame Patricia MIRALLES, secrétaire d’Etat aux Anciens combattants et de la mémoire 

« Nous rendons hommage à ceux qui sont morts en AFN même après le cessez le feu du 19 

mars 1962. Un million et demi d’hommes ont combattu entre 1954 et 1962. Plus de 23 000 

hommes y sont morts. Cette guerre qui n’en portait pas encore le nom, a fracturé nos sociétés 

des deux côtés de la Méditerranée ». De plus il ne faut pas oublier les Harkis, et leur famille, qui 

ont connu une histoire douloureuse ainsi que le million de rapatriés qui ont vécu le 

déracinement ». Le chemin, pour atténuer ces  souffrances, n’est pas terminé il faut le 

poursuivre. C’est la condition pour laisser aux générations nouvelles une mémoire propice à la 

paix. Puis monsieur BROXOLLE fit déposer une gerbe par monsieur Jean Claude DOUILLET. 

En cette fin d’année, espérons que 2024 apporte la fin de la guerre entre la Russie et l’Ukraine 

d’une part, et ainsi qu’une solution soit trouvée sur le territoire israélo-palestinien ! Est-ce un 

rêve ? 

 

          Philippe DUPARC. 
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Forum des associations 
 

 

 

Quand la rentrée rime avec succès ! 

C’est ainsi que l’on peut résumer cette nouvelle édition du forum des associations de Pissy-

Pôville qui s’est déroulée samedi 09 septembre 2023 à la salle Jean-Claude FRÉTIGNY ! 

Dans une ambiance conviviale et chaleureuse, les professeurs et représentants des différentes 

activités ont pu renseigner les nombreux visiteurs et pour certains, futurs adhérents des 

associations … 

C’est aussi grâce à la vie associative que « Pissy-Pôville est un village où il fait bon vivre ! ». 

       
Hervé  FRÉTIGNY 

Collation soupante  

le vendredi 7 octobre 2023
 

 

Comme chaque année à l’occasion de la Semaine bleue, la commune a offert aux Pissy-

Pôvillais de 60 ans et plus, une collation soupante. 

Ce rendez-vous traditionnel permet de se réunir dans une ambiance festive, conviviale et 

sympathique. Ce repas très apprécié est un moment de partage à ne pas manquer. 

 

 

 

Catherine Bance 
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Voyage en Grèce 30 septembre 

 

30 personnes du club des Cheveux d'argent sont parties en Grèce du 30 septembre au 7 octobre 

2023 à Kinetta dans l'hôtel club Lookéa. Nous avons passé un agréable séjour, un moment de 

découverte et de partage, durant lequel chacun a pu faire au gré de ses envies les excursions 

proposées par l'hôtel : Athènes et la relève de la garde au monument aux morts, l'Acropole et 

le Parthénon, Delphes, le canal de Corinthe, les îles Egines, Poros, Agistri, Argolide la cité du 

légendaire roi Agamemnon, Epidaure, etc... 

Nous avons passé un agréable moment en partageant les repas comme chacun le voulait et 

évidemment en se retrouvant autour d'un bon verre quand il le fallait. Prochain départ en mai 

2024, direction les Pouilles en Italie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          Alain DEROBECQ 
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Un conteur à l’école      

jeudi 5 octobre 2023 

 

 

 

Dans le cadre du Festival  de Fresquiennes, et depuis de nombreuses années, la municipalité 
offre aux élèves des classes de maternelle une matinée contes. 
Le mardi 5 octobre, a donc été une matinée bercée et contée au son des cordes de la harpe 
d'Anne MOAL, conteuse, interprète et musicienne. 
Les élèves des classes de madame BORTOLUZZI et madame DAUZOU ont prêté l'oreille aux 
contes et berceuses et ont suivi le voyage de Petit Poussin et de ses amis les poissons. 
Moment calme et magique qui a su captiver les petits comme les grands ! 
 
MERCI ! 

 

 

         

         L’équipe enseignante 
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Remise des prix concours  

des Jardins fleuris             

21 octobre 2023 
                      

Maisons avec jardins visibles de la rue 
 

 

1er   Monsieur et Madame Alain DEROBECQ  
EX AEQUO  Madame Huguette LEVACHER  
2ème   Monsieur et Madame Alfred COUDREY  
3ème    Madame Loline SUTER 
4ème   Monsieur et Madame André CLAIREAUX 
EX AEQUO  Madame Françoise LEMOINE 
EX AEQUO  Monsieur et Madame Christian VOTTE 
5ème   Monsieur et Madame Michel SOUDAIS 
6ème   Monsieur et Madame Edouard CHAUVET 
7ème   Monsieur et Madame Bob JUBAN  
8ème   Madame Catherine COLLEVILLE 
9ème   Monsieur et Madame Jean-Claude LEGUE 
EX AEQUO  Monsieur et Madame Claude NICOLLE 
EX AEQUO  Monsieur et Madame Dominique PACE 
EX AEQUO  Monsieur et Madame Jean-Claude BOUSSEMART 
 
 

Maisons avec jardins visibles de la rue – catégorie « Locatifs » 
 

 

1er   Monsieur NICHET et Madame ERIAT  
 

 

Espaces verts 
 

 

1er   Monsieur et Madame Lionel BOUCOURT     
2ème   Monsieur et Madame Jean-Marie FOURNEAUX  
3ème   Monsieur et Madame Thierry BAZIN 
 

Talus 
 

1er   Monsieur et Madame Corinne VIDAL 

Fleurissement de printemps                  

Jardins :  

1er    Monsieur et Madame Ludovic MALANDAIN     
1er EX AEQUO  Monsieur et Madame Jean-Marie FOURNEAUX 
2ème   Monsieur et Madame Lionel BOUCOURT 
 
 

Jacqueline ACHER 
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Accueil des nouveaux habitants 

 

 
Le samedi 21 octobre 2023, la municipalité a accueilli les nouveaux habitants de la commune.               
Ils sont quelques-uns à s’être rendus au Mille-Club pour faire connaissance avec les élus et 
certains responsables d’associations qui ont présenté leurs activités.  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cette manifestation a été l’occasion pour tous de partager un moment de convivialité.  

 

Catherine BANCE 
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Bilan de la CAP 

 

En janvier, les enfants de l'école ont vendu des grilles de tombola, pour gagner une galette des 
rois. Action en partenariat avec la boulangerie Lemesle de Pissy-Pôville. 88 grilles vendues ! 
Petits et grands se sont régalés avec les délicieuses galettes de notre boulanger... 
 
En mars, les enfants ont joué les pizzaïolos pour les familles de l'école : 154 pizzas ont été 
réalisées par nos cuisiniers en herbe. 
Encore un régal pour les gourmands !! 
 
En juin, la CAP a organisé un après-midi sportif en famille : des olympiades parent-enfant. 
Près d'une quarantaine de binômes se sont lancés dans des défis sportifs et ludiques aux 
abords du terrain de foot de la commune, le tout sous un magnifique soleil. Goûter et médailles 
ont récompensé les efforts des sportifs ! 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
Quelques chiffres : une soixantaine d'exposants (dont 9 familles de l'école), 34 délicieux gâteaux 
confectionnés par les familles, 11 familles ont offert des jouets pour la tombola. 
 
La manifestation aura rapporté 1.626 € nets. Un immense merci à tous les bénévoles qui n'ont 
plus d'enfants à l'école mais qui continuent de s'investir pour faire perdurer cette action !! 
L'intégralité des bénéfices de ces actions est reversée à la CAP - Coopérative Active de Pissy-
Pôville - pour financer des sorties et projets pédagogiques pour les enfants de l'école. 
 
Toutes ces actions demandent énormément de bénévoles pour l'organisation, l'animation, 
l'encadrement, la préparation... Sans l'implication des familles de l'école, ces évènements sont 
menacés...  
 
La CAP a besoin de VOUS pour les actions 2024 !!!  
Contact : cap.pissypoville@gmail.com 
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Il y a 18 ans, la première édition du Vide grenier des enfants …Et cette année encore, de nombreux 
visiteurs dans une ambiance festive et colorée ! 
 
 
 

                       

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quelques chiffres 

 

Sur la totalité des exposants, seulement 9 parents d’élèves. Nous avons ouvert aux extérieurs. 

34 délicieux gâteaux confectionnés avec talent. 

11 familles ont offert des jouets. 

2 parents pour aider à l’installation le samedi. Les autres n’étaient pas parents d’élèves. 

4 parents le dimanche matin pour l’accueil des exposants. Les autres n’étaient pas parents d’élèves. 

Heureusement, toujours beaucoup d’aide pour ranger en fin de dimanche et partager un sympathique verre de l’amitié. 

La manifestation aura rapporté 1 626 € nets intégralement reversés à la Coopérative scolaire, au profit … des élèves. 
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2023 le comité des fêtes 

Clap de fin pour la journée PLACOMUSOPHILIE ! 

 

Placomusophilie du 14 mai 2023. 

La quatrième saison « Placomusophilie » a donné rendez-vous aux collectionneurs de capsules 

de bouteilles de champagne, pour échanger leurs objets de collection…  

Hélas, cette activité est restée « BOUDÉE » par les Pissy-Pôvillais.  

Pour cette dernière année, c’était le plus beau profil de notre car communal, en photo sur 120 

capsules de bouteilles de champagne. 

 

                                                                  

 

 

 

 

 

Ramassage des pommes. 

Peu de pommes récoltées sur le domaine communal cette année 2023. 

Mais grâce à un particulier qui nous a ouvert sa propriété, en deux matinées de ramassage, 

nous avons réalisé notre quota. 

Merci aux bénévoles qui sont venus prêter main-forte.  
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Marché artisanal le 26 novembre 2023. 

Vif succès pour cette 6éme édition, le Comité des fêtes avait donné rendez-vous le 26 novembre 

dernier à 28 exposants au sein de notre marché artisanal. 

Vous était proposé, entre l’odeur des crêpes et du vin chaud : 

-des dégustations de champagne, de Beaujolais, Brouilly et Morgon. 

Toute la journée, les stands vous ont proposé, des produits de la ferme, confitures, bonbons et 

chocolats, saucissons, fromages et charcuterie, objets et déco de Noël, bijoux et coutures faits 

main. Sans oublier les créations de tissus, de peintures et de relooking d’objets divers.   

Bravo à tous, rendez-vous en 2024. 

 

 

 

 

Illuminations, fêtes de fin d’année 2023. 

 

Nous avons repris nos RDV traditionnels du samedi matin au local du Comité… 

Avec les restrictions sur la surconsommation d’électricité le concours des maisons et jardins 

illuminés est terminé. 

Merci à tous les bénévoles qui œuvrent à la décoration du village, pour le plaisir des yeux des 

petits et des grands. 

    

Pour le Comité des Fêtes, Philippe LANDREAU 
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Anciens combattants et      

Devoir de mémoire 

8 MAI 

La messe s’est déroulée à Malaunay à 9h30, en présence de dix porte-drapeaux des 6 

communes, pendant laquelle le prêtre venant de BRAZZAVILLE a expliqué que la domination 

est incompatible avec la Paix . 

Puis trente quatre Pissy-Pôvillais se sont retrouvés derrière notre drapeau au monument aux 

morts. Monsieur Paul LESELLIER a lu le message de monsieur LECORNU ministre des 

armées. Il précise que 1943 fut une année particulièrement terrible pendant laquelle les Juifs et 

les opposants au régime nazi furent exterminés ; Les Allemands perdent à Stalingrad ; les Alliés 

débarquent en AFN ; la Corse est libérée en septembre et la Résistance est bien présente sur 

tout le territoire. Le général de GAULLE annonce le 14 juillet 1943: « l’épreuve n’est pas 

terminée bien qu’au loin se dessine la fin du pire drame de notre histoire ». Il faut se souvenir 

du sang versé par dix millions de soldats qui ont fait leur devoir pour que notre liberté soit 

retrouvée. 

Nous nous sommes dirigés au Mille-club pour assister à l’assemblée générale annuelle. 

 

11 NOVEMBRE 

La messe pour la paix s’est déroulée à Malaunay à 9h30.Une quarantaine d’adultes et six jeunes 

Pissy-Pôvillais se sont réunis derrière monsieur Désiré BAUDRIBOS porte-drapeau pour se 

rendre au monument aux morts à 11h00. Monsieur le maire Paul LESELLIER lut le message du 

ministre des Armées monsieur LECORNU et de madame MIRALLES secrétaire d’Etat aux 

Anciens combattants « Le 11 novembre n’est pas seulement une date, c’est le rassemblement 

de tous les Français ». C’est à cette date de 1920 que le soldat inconnu fut porté sous l’Arc de 

Triomphe et c’est aussi le 11 novembre 1923 que André Maginot allume la Flamme qui ne s’est 

plus jamais éteinte. Cela fait 79 ans que notre pays peut célébrer la victoire. Nous nous 

souvenons de tous nos morts de 14-18, de 39-45, de 54 à 62, de 83 et de 2008 (OPEX) ; des 

trois militaires morts pour la France en 2023 « Ils ont des droits sur nous, comme nous avons 

des devoirs à leur égard ». 

En l’absence des enfants de notre école, ce sont six jeunes qui ont 

lancé la Marseillaise, les adultes les ont accompagnés avant le 

dépôt de gerbe et la minute de silence demandée par monsieur 

BROXOLLE.  

La cérémonie s’est achevée par un vin d’honneur offert par la 

commune. 

 

Philippe DUPARC 
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                    Bilan de l’année  

club des Cheveux d’argent 

Le mercredi 8 mars dernier, le club des Cheveux d'argent a reçu au Mille Club la société 

Pro'confort. Matinée durant laquelle François Rozat l'animateur (fort sympathique) nous a 

présenté différents produits (matelas, batterie de cuisine, couette, appareil de mise en forme, 

cosmétiques, etc...) 

A l'issue de cette présentation et la signature de quelques bons de commande, un déjeuner de 

qualité offert par Pro'confort (élaboré par La P'tite Fringale à Hénouville) a été servi aux 

participants. Un cadeau de remerciement a été remis à chacun. Merci aux participants. 

Et comme à l'habitude le 2ème mercredi du mois, jeux (cartes, Skyjo, Skipbo, Scrabble .....) 

pour tout le monde avec le traditionnel goûter avec chocolat, café et brioche. 

 

 

 

Le club des Cheveux d'argent a organisé une sortie au Théâtre à l'Ouest de Rouen le 15 mars 

dernier. Trente six personnes ont répondu présentes et la soirée a été conforme à nos attentes. 

Beaucoup de rires durant cette représentation avec deux uniques acteurs pleins d'énergie qui 

nous ont fait passer une excellente soirée. 

Merci à la mairie qui a permis le transport et au chauffeur de Saint Jean du Cardonnay qui nous 

a amenés. 

 

 

 

 

 

 

L’ensemble du bureau vous souhaite une très bonne année 2024 
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Le jeudi 7 décembre 2023, nous avons organisé en covoiturage (le nombre de participants étant 

insuffisant pour un déplacement en autocar), une visite du marché de Noël d'Amiens. Nous 

avons eu la chance d'échapper à la pluie durant la journée. Nous avons déjeuné dans le 

restaurant Les Marronniers à proximité de la cathédrale d'Amiens, un excellent déjeuner avec 

des plats régionaux (ficelle picarde, carbonade flamande, ...), après le déjeuner, visite du 

marché de Noël, de la cathédrale illuminée de l'intérieur. Après une pause boisson chaude, le 

marché de Noël de nuit (encore plus beau), nous avons assisté à un spectacle son et lumière 

projetée sur la cathédrale. Et vers 19h30, retour vers Pissy mais cette fois sous des trombes 

d'eau (mais nous étions à l'abri dans les voitures) sur toute la route. Les douze participants 

étaient ravis de cette journée, nous avons pris plaisir durant ce moment de partage, merci aux 

participants. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alain DEROBECQ 
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TÉLÉTHON 

 

L’équipe Téléthon remercie tous les Pissy-Pôvillais et leurs familles d’avoir contribué aux 

diverses activités qui ont permis de récolter la somme de 3 367,22 € pour notre commune. 

Nous remercions également les personnes des différentes associations d’avoir participé à 

l’installation du repas le samedi matin, et le soir pour le rangement. 

La collaboration avec la commune de St Jean du Cardonnay a permis de remettre une somme 

totale de 4 769,22 € au Téléthon. 
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Bilan de l’AVAPP    

 
 

 
Les membres du bureau ainsi que les bénévoles se joignent à nous pour vous souhaiter une 
bonne et heureuse année 2024. 
Que les manifestations se multiplient de nouveau cette année avec joie, bonheur et beaucoup 
de moments conviviaux. 

Nous gardons en tête de très bons souvenirs 2023 et vous donnons rendez-vous à partir du 

mois de mai pour notre exposition de véhicules anciens et notre marché artisanal. 

 

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gilles GONDRÉ   
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Bons de Noël 

le samedi 02 décembre 2023 

 

 
 
Pour les fêtes de fin d’année la municipalité a offert aux personnes de 67 ans et plus, domiciliées 
dans la commune, des bons d’achats (2 bons de 10 € pour les personnes seules et 3 bons de 
10 € pour les couples) à faire valoir dans les commerces locaux. 
 
Les Pissy-pôvillais ont été accueillis par les membres du conseil municipal autour d’un café et 
viennoiseries. Ce fut un moment d’échanges et de convivialité apprécié de tous. 
 

 
Catherine BANCE 

 

 

Goûter de Noël 

 

Comme chaque année, la municipalité a offert un goûter à l’ensemble des enfants de l’école le 

vendredi 22 décembre. 

Les enfants ont ravi l’assistance par leur chants de noël. 
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Compte rendu du club de lecture 

 

Notre club lecture est toujours en évolution. De nouvelles recrues nous ont rejoints 

récemment, stimulant notre curiosité et notre enthousiasme.  

Nous avons découvert et lu de nouveaux auteurs tels Patrick Chamoiseau, Nicolas 

Mathieu…Notre partage est amical, vif parfois, sans jugement d’opinion… 

Nul n’est obligé de participer, l’on peut simplement assister. 

L’autrice choisie pour la séance du 12 février, 20h15 en bibliothèque, est Marie-Hélène Lafon, 

prix Goncourt et Renaudot. 

          Françoise CHOUISNARD 

 
COMPTE RENDU du club de lecture du 4 décembre 2023 
 
Ce lundi 4 décembre, rencontre autour des œuvres de Nicolas Mathieu. 
Présentation de l’auteur : 
 
Nicolas Mathieu, né le 2 juin 1978 à Épinal dans les Vosges, est un écrivain 
français. Son roman Leurs enfants après eux, publié en 2018, est récompensé par le 
prix Goncourt la même année. Son œuvre aborde les conséquences de la 
désindustrialisation sur la classe ouvrière française. 
Il passe son enfance à Golbey, commune limitrophe d'Épinal dans les Vosges, dans 
le quartier pavillonnaire. 
Il rédige un mémoire universitaire de maîtrise en arts du spectacle à l'université de 
Metz intitulé « Terrence Malick : portrait d'un cinéaste en philosophe, sous la 
direction de Jean-Marc Leveratto. Il travaille ensuite notamment comme journaliste 
pour un site Internet d'information en ligne, comme greffier de réunions de comités 
d'entreprise puis à temps partiel comme « plume à tout faire », ainsi qu'il aime à se 
présenter, de l’association de surveillance de la qualité de l’air de Lorraine Atmo 
pour laquelle il rédige des discours et dont il anime le site Internet institutionnel. Il 
écrit un premier roman vers l'âge de vingt-deux ans, « mais c'était une purge 
narcissique » 
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Rose Royal. (Marguerite) 
Rose est une femme de 50 ans, désabusée par les hommes et l’amour. Après la 
Violence que lui a fait subir son dernier compagnon, elle décide de ne plus jamais 
vivre cela, et achète un révolver. Un soir, dans le bar où elle vient noyer sa tristesse, 
elle rencontre Vincent. Une histoire d’amour se tisse entre eux, jusqu’au jour où… 
Une nouvelle suit ce roman, « La retraite du juge Wagner ». Elle dépeint l’amitié 
entre un ancien magistrat solitaire et un jeune délinquant, malmené par la vie. Là 
encore, un révolver a un rôle important à jouer. 
Ces deux textes, courts, palpitants, ne se lâchent pas, tant on s’intéresse aux 
personnages, sensibles, bien situés dans leur époque et leurs milieux sociaux,  
blessés par l’incompréhension réciproque, ou par la violence des rapports sociaux. 
Dans les deux cas, le suspense est maintenu jusqu’à la dernière page, et on reste 
interdit devant le destin de ces personnages auxquels on a eu le temps de 
s’attacher. 
 
Connemara (Jean Michel) 
Il s'agit d'une évocation de la vie d’Hélène, une femme dans la quarantaine. Le livre 
évoque sa vie actuelle en 2017,mais aussi son adolescence et sa jeunesse dans 
une petite ville de l'est de la France. Issue d'un milieu modeste elle s'astreint à de 
brillantes études afin d' échapper à son milieu familial. Ecole de commerce, entrée 
dans une grosse boite de Conseil en région parisienne , puis la suite logique : 
mariage, deux enfants ,réussite financière et Burn out . Retour en province à proximité 
de Nancy . L'ennui le guette et l'approche de la quarantaine l’inquiète, le bel 
équilibre qui l'entoure se fissure peu à peu... 
Un roman captivant qui jette un œil aguerri sur les enjeux de pouvoir et sur  
l'environnement qui est le nôtre. Des personnages attachants qui incitent à la 
réflexion. 
 
Connemara (Françoise) 
C'est un roman choral autour de deux personnages principaux : Hélène et 
Christophe. Ils vivent dans un village de l'est de la France non loin d'Epinal. Ils ont la 
quarantaine et se retrouvent pour une histoire d'amour après avoir suivi des 
trajectoires différentes. Ils ne sont pas du même milieu mais ils se sont connus à 
l'adolescence. Les personnes qui gravitent autour d'eux nous permettent de voir 
notre société sous des angles divers. Dans ce roman les observations précises 
données par le narrateur sonnent incroyablement justes et ses remarques sur la 
mode, les chansons, l'éducation, le monde politique et professionnel provoquent un 
écho en nous. Le style de l'auteur est maîtrisé et efficace et déclenche un réel plaisir 
de lecture. L’univers du roman nous devient familier. On s'attache aux personnages. 
On s'y retrouve avec émotion et on les regarde évoluer avec indulgence. J'ai passé 
un très bon moment avec ce livre! 
 
Leurs enfants après eux : (Sophie) 
"La vie d'Anthony, adolescent à la dérive pris dans le quotidien d'une ville de l'Est de 
la France au début des années 90, ses amis, ses amours, ses emmerdes comme  
disait si bien la chanson. La photo nette, précise, crue d'une France qui n'est pas la 
capitale, d'un adolescent comme il y en a des milliers, et cependant on s'attache, on 
s'inquiète et on espère avec lui et les siens, on regarde autour de nous et on se 
reconnaît parfois." 
La séance s’est achevée sur une bonne impression et une agréable découverte de 
cet auteur Nicolas Mathieu. 

         Sylviane L. 

37 



   

 

RECETTE 

CANDY CANE COOKIES 

 

 

 

 

 

 

 

COOKIES AUX CANNES DE SUCRE 

INGREDIENTS : 

• 3 cannes, écrasées 

• 110 grammes de beurre ramolli 

• 200 grammes de sucre  

• ½ cuillère à café d’extrait de vanille 

• 1 œuf 

• Pincée de sel 

• ¼ cuillère à café de levure chimique 

• ¼ cuillère à café de bicarbonate de soude alimentaire 

• 180 grammes de farine 

• 50 grammes de sucre glace 

Mélanger le beurre et le sucre afin d’obtenir une consistance légère.  Incorporer l’extrait de vanille et 

l’œuf. Mélanger. Racler les bords du bol et mélanger de nouveau.  Rajouter le sel, la levure, le 

bicarbonate et la farine puis tourner lentement jusqu'à ce que tout soit juste mélangé. Racler les 

bords, remélanger et puis incorporer les cannes écrasées.  

Verser le sucre glace dans une grande assiette. Roulez une grosse cuillère à café de pâte en boule et 

roulez-la dans le sucre en poudre. 

Disposer les boules sur une plaque graissée. Four à 180°, entre 8 et 12 minutes. Recette pour environ 

24 boules.  

 

 

Elizabeth PUECH D’ALISSAC 

 

38 



   

 

DATES HEURES ACTIVITÉS LIEUX 

Lundi 12 février 20 h 00 Cub lecture Bibliothèque 

Mercredi 14 février 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Mercredi 13 mars 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Samedi 16 mars 19 h 00 Repas Tennis-Club JCF + Mille-Club 

Dimanche 17 mars 10 h 00 Rassemblement AVAPP Salle AFPP 

Dimanche 07 avril 12 h 00 Repas de printemps JCF 

Lundi 08 avril 20 h 30 Club lecture Bibliothèque 

Mercredi 10 avril 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Mercredi 08 mai  12 h 00 Anciens combattants – cérémonie et assemblée générale Mille-Club 

Jeudi 09 mai  Marché artisanal AVAPP Mille-Club + JCF 

Mercredi 15 mai 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Dimanche 19 mai 10 h 00 Rassemblement voitures AVAPP Salle AFPP 

Vendredi 31 mai  Action pizzas CAP  

Samedi 1er juin  Concert Pissy-Culture Mille-Club + JCF 

Samedi 08 juin  Kermesse de l’école CAP   Mille-Club + JFC 

Dimanche 09 juin  Elections européennes Mille-Club 

Lundi 10 juin 20 h 00 Club lecture Bibliothèque 

Mercredi 12 juin 8 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle et assemblée générale Mille-Club + JCF 

Vendredi 28 juin  Spectacle fin année école CAP Mille Club + JCF 

Samedi 29 juin  Concert AFPP JCF 

Dimanche 21 juillet 10 h 00 Rassemblement AVAPP Salle AFPP 

Vendredi 30 août  Libération de Pissy-Pôville Eglise 

Samedi  07 septembre 10 h 00 Forum des associations JCF 

Mercredi 11 septembre 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Vendredi 27 septembre 18 h 00 Assemblée générale AFPP Mille-Club 

Samedi 21 octobre 11 h 00 Médaillés et accueil des nouveaux arrivants + jardins fleuris Mille Club  

Vendredi 04 octobre 18 h 00 Collation soupante Mille-Club + JCF 

Mercredi 09 octobre 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Samedi 12 octobre 18 h 00 Assemblée générale comité des fêtes Mille-Club 

Dimanche 13 octobre  Loto du club des Cheveux d’argent Mille Club + JCF   

Samedi 19 octobre  10 h 00 Jardins fleuris, médaillés et accueil des nouveaux habitants Mille Club  

Lundi 11 novembre  Commémoration du 11 novembre église 

Mercredi 13 novembre 14 h 00 Cheveux d’argent réunion mensuelle Mille-Club 

Dimanche 17 novembre  Vide grenier des enfants Mille Club + JCF   

Dimanche 24 novembre  Marché artisanal du comité des fêtes Mille-Club + JCF 

Samedi 07 décembre 10 h 00 Distribution des colis de noël Mille-Club 

Samedi 07 décembre  Repas dansant du Téléthon JCF 

Dimanche 15 décembre  Marché noël de l’AVAPP JCF + Mille-Club 
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PISSY PÔVILLE : 1301 habitants 

(au 1er janvier 2024) 

Canton de Notre Dame de Bondeville 

Communauté de Communes Inter  

Caux-Vexin 

Arrondissement de Rouen. 

INFOS UTILES 

 

       

 
Horaires d’ouverture du secrétariat de mairie au public : 
 

 lundi et jeudi   de   9 h 00 à 11 h 30 

 mardi    de 16 h 00 à 19 h 00 

 vendredi    de 16 h 00 à 18 h 00 

 

Permanence du maire, Paul LESELLIER 
sur rendez-vous. 

 

Permanence des adjoints 
sur rendez-vous. 

 

Permanence aux affaires sociales 
sur rendez-vous. 

Mairie / tél. : 02.32.94.96.70      Mairie / Fax : 02.32.94.96.71 

Mairie / Email ………………………….………………………..mairie@pissy-poville.fr 

Mairie / Site internet………………………....................www.pissy-poville.fr 

École …………………………………………………… …………………… …………..02.35.91.41.23 

École / Email …………………………..……………….ecole.pissy.76@wanadoo.fr 

Salle Jean-Claude FRÉTIGNY ………………...…………….02.35.92.64.08 

Préfecture de Rouen …………………………………………………02.32.76.50.00 

Cité administrative St Sever ………………………………..02.35.58.59.60 

SAMU ……………..…………15  en Europe……………………………..……112 

Pompiers…………..…… 18  Police……………………………………..………..17 

Centre anti-poisons ……………………………….……………………08.25.81.28.12 

Hôpital Charles NICOLLE Rouen.…………………….....02.32.88.89.90 

Maison médicale de garde ……………………………………02.35.91.75.59 

17 rue Pierre et Marie CURIE à BARENTIN  

Dr WATTIEZ médecin à Pissy-Pôville ……………..02.35.91.70.14 

Gendarmerie (Duclair) ………………..……………………………02.35.37.50.12 

Eaux de Normandie…………………….………………….………..… 09.69.36.52.65 

ENEDIS Dépannage Rouen …………………………….………09.72.67.50.76 

Com-Com Inter Caux Vexin……………………………………02.32.93.91.13 

    www.intercauxvexin.fr/ 

 

      Mise à jour janvier 2022 

Mairie de Pissy-Pôville 

 

Coordonnées 

Vie politique et sociale 

Notre député 

Gérard LESEUL  

6 rue Victor Hugo 

76360 BARENTIN 

 Tél : 02.35.34.57.68 

Nos conseillers départementaux 

Guillaume COUTEY 

Agnès LARGILLET 

 Tél : 02.32.82.55.51 

A.D.M.R. 

Aide à Domicile en Milieu Rural 

Résidence les Chardonnerets 
76150 St Jean du Cardonnay 

Tél : 02.35.33.94.88 

Correspondante Pissy-Pôville :  

Nicolle LECLERC 

Centre médico-social 

21 rue de la Haute Ville 

76960 NOTRE DAME DE BONDEVILLE 

Tél : 02.35.74.33.64 

 

 

Tél : 02.32.82.85.64 

Perception 

TRESORERIE DE MONTVILLE                

15 rue Winston Churchill                            

76710 MONTVILLE 

 

 

Paroisse St Joseph 

curé : le Père Romain DURIEZ 
Secrétariat : mardi et vendredi de 9h à 12 h 
Tél : 02.35.74.57.56 

Serviteur de Communauté : Mme DESCAMPS 

Tél : 02.35.91.29.63 

Bibliothèque 

Mardi   de 16 h 00 à 18 h 00 

Mercredi  de 10 h 30 à 12 h 00 

Samedi    de 11 h 30 à 12 h 30 

Vacances d’été de 17 h à 19 h le mardi 
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